

Morenistas estiman que 15 o 20 millones saldrán a votar en la elección judicial

El presidente de la Permanente, Sergio Gutiérrez Luna aseveró que pese a intentos por "manchar" la elección, éstos no han tenido impacto

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

Contrario a los pronósticos de abstencionismo que se perfilan para las elecciones judiciales de este domingo, el presidente en turno de la Comisión Permanente, Sergio Gutiérrez Luna, estimó que 15 o 20 millones de ciudadanos acudirán a votar este 1 de junio para renovar 881 cargos del Poder Judicial en México.

"Yo creo que va a llegar entre el 15 y 20 por ciento, más o menos por ahí. Estuve hace semanas recorriendo algunas ciudades, algunos estados y les comentaba que veo ánimo en la gente de participar, veo su interés de conocer a los candidatos, (...) y creo que va a haber una participación importante", sostuvo.

Gutiérrez Luna desestimó los pronósticos de alto abstencionismo que se prevén para estos co-



El diputado Sergio Gutiérrez Luna desestimó que el 1 de junio habrá un alto abstencionismo en la elección judicial.

micios judiciales y aseveró que pese a los intentos por "manchar o descarrilar" la elección, estos no han tenido impacto, e hizo un llamado a mantener la calma y acudir con confianza a las urnas.

Ante los amagos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), de boicotear las elecciones judiciales, el morenista consideró que hay sensibilidad por parte del magisterio para permitir que los asuntos naciona-



Maestros de la CNTE realizaron bloqueos en la lateral de Paseo de la Reforma.

les continúen, por lo que descartó que boicoteen la jornada, como amenazan dirigentes en Guerrero y Oaxaca.

Ante la andanada de críticas que recibió en redes sociales, aclaró que su viaje a China, donde estuvo acompañado por su esposa y diputada del PT, Diana Karina Barreras fue financiado completamente por la Asamblea Popular de ese país.

"No hubo ningún gasto de la Cámara de Diputados". Sin embargo, tampoco aclaró que compromisos pudiera haber asumido a cambio de esta invitación.

FRACASO

En tanto el senador por Oaxaca, Antonino Morales aseguró que el boicot convocado por la derecha conservadora fue un total fracaso y el 1 de junio será histórico por la amplia participación ciudadana, en la primera jornada electoral para elegir a juzgadoras que integrarán el nuevo Poder Judicial.

Sobre las movilizaciones de la CNTE, el senador Morales Toledo dijo que en Oaxaca, por instrucciones del gobernador Salomón Jara, ya se instaló la mesa de seguridad con autoridades electorales, policía y de diversos órdenes municipales y estatales, para atender lo que será una elección concurrida ●

Niegan en Morena coacción para votos

MARTHA MARTÍNEZ
Y MAYOLO LÓPEZ

Tras reconocer que esperan una participación de entre el 15 y el 20 por ciento del electorado en los comicios judiciales del domingo, legisladores de Morena desmarcaron a su partido de los acordeones que buscan inducir el voto y de las lecciones que da SNTE al gremio sobre cómo sufragar.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, dijo que, si bien ha habido intentos por tratar de manchar o descarrilar la elección, su partido no tiene nada que ver con ellos.

“Sí, claro, por supuesto (nos desmarcamos). Estamos en la idea de que sea una elección para la ciudadanía. La primera elección en la historia de integrantes del Poder Judicial y van a ver que todo va a salir bien”, afirmó.

Grupo REFORMA publicó que, aun cuando dirigentes magisteriales negaron que el voto de maestros sea corporativo, reconocieron que les han dado lecciones de cómo usar las boletas para la elección judicial. A esto se suma la existencia de acordeones para inducir el sufragio a favor de perfiles afines.

Gutiérrez Luna dijo que esperan una participación de entre el 15 y el 20 por cien-



Los diputados Sergio Gutiérrez Luna y Ricardo Monreal durante una conferencia de prensa.

to del padrón, aun cuando afirmó que en los recorridos que realizó para promover la elección judicial vio ánimo en la gente.

Sobre la amenaza de boicot de la disidencia magisterial, que está en paro desde el pasado 15 de mayo, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de

Diputados, Ricardo Monreal, confió en que será una elección tranquila y limpia.

“No veo riesgo de que la CNTE vaya, como usted dice, a tronar la elección, no lo creo. Los maestros están en su lucha, la respetamos. Pero no veo ingredientes mayores a tronar la elección del Poder Judicial”, indicó.